

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 166 Febrero 2011

"ASAMBLEA: DEMOCRACIA DIRECTA"

LA ASAMBLEA GENERAL DE AFILIADOS SE CONVOCА EL DOMINGO 20, A LAS 10 DE LA MAÑANA

20 DE FEBRERO: ASAMBLEA GENERAL

El próximo domingo 20 de febrero el Sindicato convoca su máximo órgano de decisión: la Asamblea General de Afiliad@s. El modelo sindical que defendemos y representamos tiene en la democracia directa una de sus principales señas de identidad y, al mismo tiempo,

constituye una de nuestras herramientas más poderosas. Este modelo de democracia directa puede verse desvirtuado por la falta de participación, si no participamos en la asamblea, un@s poc@s afiliad@s pueden decidir en nombre de tod@s.

En la Asamblea participamos en igualdad de condiciones tod@s l@s afiliad@s del Sindicato y en ella se elegirán, obligatoriamente, a l@s compañer@s del SP, se aprobarán tanto el plan de trabajo para 2011 como los presupuestos y los balances de los mismos y de la gestión de las diferentes Secretarías. Este año, también definiremos un plan de interven-

ción frente a las agresiones que estamos sufriendo la clase trabajadora a manos del Gobierno, la patronal, los poderes financieros y el sindicalismo "oficial" y firmante.

Previamenete a la Asamblea, el martes 15 y miércoles 16, a las 19 horas en los locales del Sindicato, se reunirán las Comisiones de Ponencia para preparar propuestas sobre el Plan de

Trabajo y los Presupuestos para presentar en la Asamblea. Cualquier afiliad@ puede formar parte de estas Comisiones y también puede hacer llegar al Sindicato su propuesta por escrito para que sea debatida (al correo electrónico cgtburgos@cgt.es, por fax al 947261534 o en el local del Sindicato a la atención del Secretariado Permanente).

JUEVES 17 DE FEBRERO, A LAS 20 HORAS, EN EL SALÓN DE ACTOS DEL SINDICATO ACTO PÚBLICO: EL "PENSIONAZO": SAQUEO DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

EL "PENSIONAZO" SAQUEO DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

ACTO PÚBLICO con Desiderio Martín, miembro del Gabinete de Estudios Confederal



jueves 17 febrero · 20 horas
Salón de Actos
C/Cálera, 12

En este acto público, continuación de las movilizaciones del Sindicato, el compañero Desiderio Martín explicará las claves de la reciente reforma de las pensiones, pactada entre el gobierno, la patronal y las empresas sindicales CCOO y UGT. Este "pensionazo"

constituye una nueva maniobra de los mercados financieros para saquear nuestro sistema público de pensiones e imponernos sus fondos privados, es decir, hacer el gran negocio obligándonos a trabajar más años y percibir menos dinero cuando nos jubilemos.



"NO ES LA HORA DE PACTAR, ES LA HORA DE LUCHAR"

MANIFESTACIÓN DE CGT EN BURGOS CONTRA EL "PENSIONAZO"

El jueves 27 de febrero a las 20:30 nos dimos cita en la Plaza del Cid para manifestarnos contra la reforma de las pensiones, pactada ese mismo día por el gobierno, la patronal y las empresas sindicales CCOO y UGT. "No

es la hora de pactar, es la hora de luchar" fue uno de los lemas más coreados en la manifestación, que reunió medio millar de personas de nuestro sindicato y simpatizantes (200 según el "Diario de Burgos").

La manifestación, acompañada de una intensa nevada y del consabido frío burgalés, cruzó el centro de la ciudad y culminó en La Flora con una intervención de la Secretaría General, Piedad Manjón. En su alocución rechazó frontalmente la ampliación de la edad de jubilación a los 67 años y los demás acuerdos que incluye esta reforma, siendo especialmente crítica con el papel jugado por los dos sindicatos "mayoritarios": "Las cúpulas de CCOO y UGT abandonaron hace mucho tiempo la lucha y la movilización y anoche, reunidos de madrugada, como siempre escondiéndose de los trabajadores, sellaron la traición."

Podemos considerar que esta manifestación, la primera convocada en Burgos por CGT en solitario, ha sido un éxito de participación y seguimiento por parte de la afiliación, simpatizantes y personas, incluso de otras organizaciones, que no nos resignamos a aceptar lo que verdaderamente constituye un saqueo de nuestro sistema público de pensiones y de

muchas de las conquistas que con tanto sufrimiento hemos alcanzado la clase trabajadora. Y todo ello, a pesar de las mentiras con las que diariamente los medios de comunicación del sistema intoxican a la ciudadanía en su afán por desmovilizarla.

Este acto de protesta ha sido la culminación, por el momento, de la semana de movilizaciones de CGT contra las reformas neoliberales que el gobierno está llevando a cabo en su intento de que la crisis la paguemos los que no la hemos provocado y los que más la estamos sufriendo. Durante esta misma semana medio centenar de militantes de CGT han participado en cuatro concentraciones ante la subdelegación del gobierno para

concienciar a la gente de la grave situación en la que nos encontramos. En estas acciones hemos contado con la inestimable ayuda del "Empanao" que ha servido para escenificar de forma expresiva los palos que estamos recibiendo la clase trabajadora y aguantando, en la mayor parte de los casos, sin levantar la voz.

Un video muy interesante de la manifestación, filmado por "Burgos digital", se puede ver en la página web del sindicato. Os lo recomendamos.

Desde CGT tenemos que seguir trabajando, sobre todo ahora que otras organizaciones no se mueven, para defender nuestros derechos y convencer a más gente de que sin lucha no es posible avanzar. Salud y adelante.





EESS 2010 EN MICHELÍN: ENTRE TODOS LA MATARON Y ELLA SOLA SE MURIÓ

No siempre la justicia da la razón a quien la tiene, en muchas ocasiones se equivoca o no posee todos los matices para dar un veredicto acertado. En esta ocasión, hemos estado más cerca, han tenido que desplegar todas sus sucias armas: no proclamación de la candidatura, paralización del proceso electoral..., hasta conseguir, en 2011, dejarnos fuera de las elecciones sindicales 2010. Han sido empresa, sindicatos y órganos manejados los que continuamente han puesto trabas y zancadillas hasta lograr su objetivo:

dejar sin voz a muchos compañeros que deberían de haber podido expresarse libremente en las urnas y decidir quienes quieren que les represente.

No se lo hemos puesto nada fácil, han tenido que esforzarse al máximo. La lucha ha sido épica, cómo un grupo de trabajadores ha traído en jaque durante cuatro meses a toda una multinacional, su poder, sus servidores (cuatro sindicatos y más), para evitar que pudiéramos presentarnos.

Los errores cometidos, que segura-

mente los hubo, puesto que somos humanos, nos servirán para aprender y no volver a cometerlos y seguir en la lucha. No vamos a parar en nuestro empeño de dar voz a tantos compañeros que no están conformes con lo que sucede de puertas adentro.

Tras pedir el voto nulo en la Elecciones Sindicales, se contabilizaron un 145, un 11,5%, pese a que la Mesa los "escondió" por lo que fue requerida por la Oficina de Trabajo a mostrarlos, resultando papeletas de la candidatura de la CGT.

CINE-FÓRUM FEBRERO: “AUTOORGANIZACIÓN OBRERA”

El ciclo de cine para febrero se titula "cine francés" y lógicamente se proyectarán películas del país vecino en el que se han convocado ya un número de huelgas generales el año pasado que aquí parece cosa de ciencia-ficción, a ver si cunde el ejemplo y aprendemos algo.

SABADO, 5 DE FEBRERO "LOS 400 GOLPES" (1959) François Truffaut. 87': A sus doce años, Antoine Doinel convive con los problemas conyugales que sus padres no se atreven a afrontar y las exigencias de un severo profesor. Por temor a su maestro, decide hacer novillos junto a su amigo René. Junto a René sueña con conocer el mar y trazan un plan para conseguirlo.

SABADO, 12 DE FEBRERO "EL ODIO". (1995) Mathieu Kassovitz. 96': Narra la vida de tres jóvenes desheredados de la sociedad (un judío, un árabe y un negro) en un suburbio

de París a mediados de la década de los noventa. El film reflexiona sobre la situación política, social y económica en la que viven los jóvenes marginados de los suburbios.

SABADO, 19 DE FEBRERO, "LAS INVASIONES BÁRBARAS" (2003) Denys Arcand. 95': Un hombre con un cáncer avanzado tiene dificultades para aceptar la realidad de su inminente muerte y encontrar un momento de paz antes del final, especialmente porque lamenta ciertos aspectos de su pasado.

SABADO, 26 DE FEBRERO, "LOUISE-MICHEL" (2008) Gustave de Kervern, Benoît Delépine. 94': En una fábrica de la Picardie francesa se lleva a cabo una reducción de plantilla: una mañana descubren que la fábrica ha sido desmantelada durante la noche. Las empleadas deciden entonces: ¡contratar un asesino profesional para que mate al jefe!

*Las Proyecciones comienzan los Sábados a las 19:00 horas en el local biblioteca de la calle Hospital de los Ciegos nº 5 (paralela a la calle Fernán Gonzalez). Al final de la proyección, solemos comentar la peli tomando un café en el mismo local.



AGENDA

Los Lunes

REUNIÓN SECRETARIADO PERMANENTE

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA

Los Jueves

REUNIÓN GRUPO ACCIÓN SOCIAL

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA

Los Sábados

CINE-FÓRUM

19 HORAS. BIBLIOTECA SINDICATO.

C/ HOSPITAL DE LOS CIEGOS, 5

VER PROGRAMA EN PÁG.3

Jueves 17

ACTO PÚBLICO: "EL PENSIONAZO"

20,00 H. SALÓN DE ACTOS DEL

SINDICATO. C/ CALERA.

Domingo 20

ASAMBLEA GENERAL

10,00 H. SALÓN DE ACTOS DEL
SINDICATO. C/ CALERA.

Viernes 25

REUNIÓN-DEBATE:

"PROSTITUCIÓN"

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA

Domingo 27

JORNADA DE SENDERISMO:

MONTES OBARENES

PRECIO: 14 € NO AFILIAD@S,

12 € AFILIAD@S,

9 € NIÑ@S.

INSCRIPCIÓN E INFORMACIÓN:

LOCAL CGT (CALERA 12-BURGOS)

RESEÑA

"LIBRE PENSAMIENTO N° 66"

Dossier de este número: LA ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD FUNCIONAL: DERECHOS Y HECHOS. En sus páginas destacan los artículos de José M^a

García López ("Reconstrucción de la Infamia") y Beltrán Roca ("Repensar el Poder") así como la entrevista a Paqui Cuesta, delegada sindical despedida de Ford en Valencia y el interesante posicionamiento de Félix García Moroyón: "La Prostitución no es un trabajo".



AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG



PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97

Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996